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Plan Parcipaon de la CGSLB@Smals à la journée internaonale 

des personnes handicapées : 
Le 3 décembre 2014 se tenait un séminaire sur l'intégra�on et la ré(intégra�on) des personnes porteuse d'un handicap sur le 

marché du travail. Une conférence de presse et la signature de 6 engagements par les organisa�ons syndicales, la secréa�re 

d'Etat à la Région de Bruxelles-Capitale en charge de l'égalité des chances, Bianca Debaets, la Ministre bruxelloise en charge 

des personnes handicapées, Céline Fremault et le Ministre de l'Emploi, Didier Gosuin. La CGSLB@Smals était représentée par 

Fabrice Lejeune et Pascal Dereuver. 

Risques psycho-sociaux : 

En novembre 2014 s’est tenu un forum concernant les risques psycho-sociaux. La CGSLB@Smals était représentée par Emma-

nuel Fivet. La nouvelle loi, reconnaissant le « Burn-out » comme nouveau risque, est plus axée sur la préven�on et moins sur 

la répression. « Plus vite un problème  est signalé, plus vite il peut être résolu », selon le conférencier. 

 Visites annuelles des locaux par les membres du CPPT : 

D'octobre 2014 à décembre 2014 : les visites annuelles de locaux se sont déroulées en présence des membres du Comité 

pour la Préven�on et la Protec�on au Travail (CPPT). L'objec�f de ce<e visite consiste à repérer les problèmes liés à l'embel-

lissement et au bien-être au travail. Ces problèmes seront consignés et mis à l'agenda de la réunion mensuelle du CPPT. Ils 

feront l'objet d'un plan d'ac�on perme<ant de les résoudre durant l'année 2015. 

Parcipaon de la CGSLB@Smals au comité régional bruxellois : 
Le vendredi 12 décembre 2014, le comité régional bruxellois s'est réuni afin de faire le point sur l'actualité syndicale na�onale 

et bruxelloise. Ce comité regroupe différents représentants syndicaux de nombreuses entreprises bruxelloises. Il se réunit 

régulièrement. Fabrice Lejeune représente la CGSLB@Smals au sein de ce comité. La principale théma�que déba<ue par les 

par�cipants concernait la mise en place des nouveaux gouvernements. Une analyse de l'accord de gouvernement et un débat 

sur les ac�ons à mener s'est déroulé entre les par�cipants. 

Fonds de pension Delory : Formaon pour les administrateurs et 

membres de l'assemblée générale : 
Le 12 décembre 2014, les membres CGSLB ont suivi une forma�on concernant les inves�ssements dans le cadre de la ges�on 

du fonds de pension Delory. Ce<e forma�on est des�née à mieux gérer le fonds afin de garan�r le complément de pension 

pour les membres du personnel. 

Des quesons,  plus d’informaons ?  Contactez-nous ! 


